



Défilé de Noël – 2024 – Christmas Parade

Le 1 novembre 2024

November 1, 2024

C'est avec plaisir que nous vous invitons à faire partie de notre défilé de Noël, le dimanche 8 décembre à 18 h.

We are pleased to invite you to be part of our Christmas parade on Sunday, December 8, at 6 p.m.

Le défilé débutera dans le stationnement du Centre commercial centre-ville, se poursuivra le long de la rue Water et se terminera au Centre civique, dans le secteur de Campbellton.

The parade will begin in the parking lot of the City Centre Mall, continue along Water Street and end at the Civic Centre, in the Campbellton Area.

Après le défilé, il y aura une illumination de l'arbre suivie d'une fête de Noël en plein air dans le parc Riverside, avec musique, chocolat chaud, personnages gonflables et bien plus.

After the parade, there will be a tree lighting followed by an outdoor Christmas party in Riverside Park with music, hot chocolate, inflatable characters and more.

Si vous souhaitez participer à notre défilé, veuillez nous le confirmer avant le lundi 2 décembre 2024.

If you would like to participate in our parade, please let us know by Monday, December 2, 2024.

Organisation :

Organization:

Personne-ressource :

Contact:

Téléphone :

Telephone:

Musique : Oui _____ Non _____

Music: Yes _____ No _____

Marcheur : Oui _____ Non _____

Walker: Yes _____ No _____

Informations :

- Nous vous demandons de vous rendre au stationnement à côté du centre commercial (157, rue Water) pour 17 h 30.
- Pour des raisons de sécurité, les bonbons doivent être donnés directement dans les mains **(ils ne peuvent pas être lancés)**.
- Vous ne pouvez pas débarquer de votre véhicule pour donner les bonbons ; il vous faut un marcheur pour vous accompagner.
- Tous les véhicules doivent être décorés.
- La municipalité aura le Père Noël sur sa remorque.

Nous espérons que vous participerez à notre défilé de Noël 2024 !

Pour plus de détails, veuillez communiquer avec nous au (506) 789-2743 ou melanie.guitard@campbellton.org.

Information:

- We ask that you line up on the side parking lot of the City Centre Mall (157 Water Street) at 5:30 p.m.
- For safety reasons, candy must be given directly in the hands **(they cannot be thrown)**.
- You cannot get out of your vehicle to hand out candy; you will need a walker to accompany you.
- All vehicles must be decorated.
- The municipality will have Santa Claus on their trailer.

We hope to have you be part of our 2024 Christmas parade!

For more information, please contact us at (506) 789-2743 or melanie.guitard@campbellton.org.

